

常陸太田ロータリークラブ

HITACHI-OTA ROTARY CLUB

RI 第2820地区

No.13834

(1960年1月13日設立)



RI 会長方針



会 長 後藤 敏文
 例 会 場 常陽銀行太田支店2F
 例 会 日 毎週水曜日/12:10~13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 和田 道代・岩間 貴宏・鹿志村勇夫・富岡 公

(先週例会) 2020年8月5日 NO. 4

(本日例会) 2020年8月19日例会 (通算NO. 2918)

本日のプログラム(8月19日)

- ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告
- ◎ 地区研究会報告
- ◎ 出前卓話(塩原吉博地区会員増強委員)

◎ 月例セレモニー

◎ 米山奨学金授与

《ラフマントさん挨拶》

皆さんこんにちは。奨学金は大切にに使わせていただきます。私は今年の4月から就職活動をしていましたが、内定をもらって就職活動を終わりにしました。日立市大みか町に本社があるアイ・イー・シー株式会社というIT企業で、システムエンジニアを目指します。先週は自動車学校に申し込んできました。来月までに卒業を目指して、茨城での社会人生活に備えたいと思っています。

◎ 会長タイム(後藤会長)

こんにちは。今月8月は会員増強月間となります。ただいま会員増強委員の方々に新入会員候補者リストを取りまとめていただいておりますが、まだまだ人数が少ないという状況です。会員の皆さんにおかれましては、コロナ禍の中新入会員候補

を見つけるのはご苦労かと思えます。会員増強に関しては、1年間を通しての活動になりますので、もし身近に興味のある方がいらっしゃいましたらいつでも、会長、幹事、会員増強委員にご連絡いただければと思います。

先月19日、地区会員増強セミナーがオンラインによるZOOM会議で行われました。私はスマホで参加をさせていただきました。画像が見づらいのではという心配もありましたが、資料も音声もしっかりと理解できましたので、大変いいセミナーだったと思います。これからも地区の研修会等こういう形でやっていただけたら、感染の恐怖もなく、移動もないので助かるのではないかと思います。次回19日例会に地区出前卓話を予定しています。塩原吉博会員が、地区会員増強委員として研修を終えて、これから各クラブへの出前卓話者としてスタートされます。その第1回目が次回の卓話です。皆さんとしっかり話を聞いて会員増強に繋がっていきたいと思います。そして今後も塩原会員の応援をよろしくお願いします。

8/29(土)は第42回常陸太田RC杯中学生ソフトテニス大会が開催されます。今年を対象者が中学2年生のみで、開会式閉会式は行わない可能性が

出てきました。詳しくは後日石川剛青少年奉仕委員長より説明があります。感染予防対策を取りながらの開催になりますので、ご協力をお願いします。

◎ 会長タイムPart.2 (石川重信会員)

マスクで皆さんの表情が見えないのが残念。早くマスクが取れる状況になってほしい。梅雨明け後秋のような非常にさわやかな風が吹いて、今年の米が心配になった。コロナ禍で恐怖心を植え付けられたように感じている。しかし、ウイルスも人間も共存していかなければならぬことを学んだ。長い歴史の中そういうことを、書物を読んで勉強したり、考えたりすることも大切。ルールは守りながら、悲観しないで、1日1日を楽しく過ごしていきたい。

◎ 幹事報告 (澤畠幹事)

① 委員会等開催の際は会長・幹事までご連絡をお願いします。

◎ 副幹事報告 (塩原拓海副幹事)

回覧…8/29中学生テニス大会出欠表
ガバナー月信用ファイルが届いておりますのでお持ち帰りください。本日年間スケジュールを配布しました。

◎ ロータリーの友から (和田雑誌広報委員長)

今月は「会員増強・新クラブ結成推進月間」です。
《8月号のポイント》

- ・P3 RI 指定記事 会長メッセージ
- ・P7～ 私がロータリーを続ける理由、そしてその魅力
- ・P12～ 新型コロナウイルス感染症対応
もっとも重要な局面で超私の奉仕を実践する職業人たち
- ・P18～ 2020年バーチャル国際大会
- ・P24～ ロータリー米山記念奨学事業の基礎知識
- ・P65～ 第2820地区第1分区IM基調講演趣旨
- ・息抜きに…連載コミック「ポール・ハリスとロータリー」

◎ Short卓話 (大石会員)

銀行のコロナの影響。太田支店も窓口来店客が月平均50人ほど減。入店人数制限のため通りの方

まで並ぶことや、待ち時間表示であきらめてしまうお客様も…。サービスの低下にならないように、若い行員がお客様を訪問してキャッシュレス等非対面でできるサービスを進めている。行内の会議と研修は現在すべてテレビ会議。モバイルPCが行員全員に配られた。私には画面が小さくて老眼鏡をかけても見えづらいので対応を考えている。銀行の業務もお客様へのサービスが低下しないよう考えて、模索している。

◎ Short卓話 (草野会員)

ラフマントさんが7/12付茨城新聞に掲載。国際交流の親善大使に任命されていて、茨城県内の留学生との交流やワールドキャラバン等の活動を行っている。今度ぜひその話を伺いたい。

昨日からの話題、イソジンのうがい薬の件。イソジンは粘膜への刺激が強く、甲状腺への影響も強いということで数年前から使われないという方向性。殺菌作用は強いので効果がないとは言えない。ウイルスは口腔内だけでなく、鼻や肺、目などいろいろな場所から入るので、うがいで100%重症化を防げるかという謎…。あまり踊らされないように。水やお茶でのうがいで効果はある。コロナウイルスは界面活性剤に弱いので外から帰ったら歯磨きをする、アルコール入りの口腔洗浄料で口をすすいでも同じ効果が得られる。

◎ ニコニコボックス (石川主税副委員長)

共通テーマ “ニコニコにっこり、ハイBOX”

「夏です、体調管理に気をつけてください」18名

自由テーマ

「77歳になりました。」大森

「家族誕生祝をいただいて。」塩原吉博、小倉、大谷

「誕生祝をいただいて。」成井、平根

今週計 45,000円

累計 134,000円

◎ 出席委員会報告 (木村委員長)

| 全会員数 | 出席者数 | 免除者欠席数 | 出席率 |
|------|----------|--------|--------|
| 34名 | 25名(mu-) | 1名 | 75.75% |

前週訂正出席率 --.-%(メイクアップ -名)